
支持加大煙包上的警示圖片 

 

我是盧沛華，是一位已戒煙人士，吸煙吸了 38 年，在 2011 年才成功

戒煙。我好支持政府建議加強控煙措施，將煙包上的警示圖案由現在的

一半增加到至少八成半，我在報紙上看見新增的幾張圖片，建議可以更

加警嚇，才可以減低吸煙意欲。 

 

我以前年青時食煙，煙包上面沒有警告的圖片，甚至連文字也沒有，不

知道食煙的禍害有幾大。到後來加了圖片，食煙的時候，我也不想見到

煙包上的煙害圖片，都會驚，因為知道是煙仔對身體的真實禍害。我是

一個廚師，工作時間長，身邊有很多吸煙的同事，根本沒有時間睇電視

或者透過其他渠道知道煙草的禍害。而煙包上面的警示圖片，就是最直

接的方法令到煙民得到相關資訊，所以我贊成將圖片擴大，越大越好，

同時加上戒煙熱線就更好。 
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